В начале двадцатого века люди были уверены в том, что все основные открытия в науке уже сделаны, осталось лишь кое-что подшлифовать, довести до глянцевого блеска пару пятен. Из одного пятна выросла квантовая физика, из другого - теория относительности, а потом как из рога изобилия посыпалось и все остальное, после чего мы снова почувствовали себя путешественниками, делающими лишь самые первые шаги в познании мира. Но не каждый может стать таким путешественником - для этого требуется посвятить пол жизни подготовке к путешествию - получению образования. 

Так же совсем недавно бытовала иллюзия о том, что эпоха географических открытий завершена, и наверное и сейчас мало кто знает, что Земля по-прежнему представляет собой тайну - мировой океан скрывает неисчислимое число загадок. Нам более или менее известны лишь первые сто метров, а все, что глубже - загадка, время от времени выплевывающая нам подачки в виде целакантов, "вымерших" миллионы лет назад, гигантских спрутов и т.д. Разнообразие подводной флоры и фауны на порядки (!!) выше, чем то, что живет над водой. Эпоха исследования океана еще впереди, но не каждый может стать путешественником в глубь океана - это почти так же сложно, как стать космонавтом и исследовать космос, который также является источником неисчислимых тайн. 

В настоящее время есть и другая иллюзия "конца" - повально распространено заблуждение о том, что в области мира психического все уже давно открыто. Есть религии, есть какие-то святые и просветленные, которым известен какой-то окончательный смысл жизни, есть разные йоги и медитации, которые, если ты ими займешься, непременно приведут тебя к этому окончательному просветлению. В общем текущее представление обо всем этом такое, что невольно наворачивается зевота - все известно, сиди и повторяй "ом мани падме хум", и в итоге получишь билет на облако и арфу в лизинг. Тоска. 

Но это представление - ошибочно. Катастрофически ошибочно. Все совсем не так! Нет никакого окончательного просветления, и не выглядит оно как пускание пузырей с отрешенным видом. И в отличие от других путешествий здесь не требуется ни денег, ни дорогих технологий, ни многолетнего образования, ни взяток в лапы деканов и профессоров. Не надо ни перед кем отчитываться и лебезить, не нужно успевать за публикациями и новыми приборами. Есть еще и другое огромное отличие - куда бы ты ни путешествовал, ты всегда ограничен самим собой, ведь самого себя ты всегда тащишь на своей спине - свои страдания, негативные эмоции, концепции, изнуряющие привычки и т.д. Посмотри на любого профессора - он выглядит счастливым, радостным, испытывающим предвосхищение? Тебе хочется быть таким же? Мне нет. И если профессор откроет что-тот новое, получит премию или диплом, то он конечно порадуется этому минуту другую, а потом на него снова навалится ужас обыденности. 

Путешествие сознания - нечто совершенно иное, бесконечно отличающееся от других путешествий, потому что не "ты путешествуешь", "ты сам являешься путешествием". Твоя жизнь меняется не потому, что тебе кто-то что-то дал, а потому, что ты сам себя изменил. Твои опыты, твои поиски не ограничены ни деньгами, ни коллегиями, ни публикациями, ни ставками в институтах - ничем. Все, что тебе требуется для такого путешествия - жить, быть живым, то есть иметь хотя бы немного еды и крышу над головой. Все остальное ты можешь получать, если хочешь, но для путешествия оно не имеет никакого значения. 

Еще одно огромное отличие - независимость от предыдущих путешественников. Если кто-то до тебя открыл переживание Блаженства, это не делает это переживание менее захватывающим, когда ты сам его откроешь. В этом мире нет конкуренции, соперничества, первых мест - в этом мире есть симпатия, желание передавать свои знания другим ищущим. 

Огромная проблема состоит в том, что до сих пор нет ни единой внятной инструкции, показывающей - как можно начать это путешествие. Бесчисленное количество псевдодуховных книг забрасывают читателя неизмеримым количеством концепций, но не дают ответа на самый простой вопрос - что можно сделать, чтобы начать это путешествие. Куда и как сделать первый шаг, за которым откроется новый мир. 

Я в своей книге даю ответ на этот вопрос, рассказываю о том - как и куда сделать первый шаг. До сих пор человечеству не было известно то, о чем я пишу в своей книге. Удивительная особенность этого путешествия состоит в том, что для этого тебе не требуется бросать то, что тебе интересно - не нужно уходить в многолетнее плавание, не нужно запираться на годы и годы в библиотеках и аудиториях - вся жизнь открыта перед тобой, и занимаясь путешествием в сознании, ты можешь параллельно заниматься хоть физикой, хоть музыкой, хоть чем угодно другим, что доставляет тебе радость. 

Путешествие человечества в миры сознания только начинается, и лишь от тебя зависит - станешь ли ты одним из тех, кто начал и продолжает свое путешествие сознания, или превратишься в прах. 
ПЕРЕВОД

In the beginning of the twentieth century people were sure that all the discoveries were already made, it is just necessary to polish something, to carry a pair of stains to glossy shine. From one stain the quantum physics has grown, from another - the relativity theory, and then all the rest came just like from the horn of abundance, and we again felt like travelers taking only the very first steps to the knowledge of the world. But not everyone can become such a traveler - you have to devote half of your life to the travel preparation - getting the education. 

Also there has been recently an illusion that the epoch of geographical discoveries is finished, and even now probably very few people know that the Earth still remains a mystery - the ocean hides a great number of secrets. Just first hundred meters are more or less familiar to us, but as for everything that is deeper it is a mystery which sometimes spits out paltry doles like coelacanths that became extinct millions years ago, huge octopuses and so on. The variety of underwater flora and fauna is much higher than what lives over water. The epoch of the research of the ocean is still ahead, but not everyone can become a traveler to the depth of the ocean - it is almost as difficult as to become a cosmonaut and investigate space which is also a great source of numerous secrets. 

At the present moment there is also another illusion of the "end" - there is a very popular misbelief that in the field of mental processes everything was discovered long time ago. There are religions and there are some sacred and enlightened who know some definitive meaning of life, there are different yogas and meditations which will definitely lead you to that definitive enlightenment if you decide to practice them. In general a current view of all this makes you involuntary start to yawn -  all is known, you need just to sit and repeat "om money padme hum" and as a result you'll get the ticket for a cloud and a harp for leasing. Boring. 
But this conception is wrong. Catastrophically wrong. Everything is absolutely vice-versa! There is no definitive enlightenment, and it doesn’t look like blowing bubbles with an air of detachment. And unlike other travels here neither money, nor expensive technologies, no long-term education or giving kickbacks for deans and professors are required. There is no need to report and fawn upon anybody, no need to keep pace with publications and new devices. There is also another huge difference - wherever you travel, you are always limited by yourself, as you always drag yourself on your back - your sufferings, negative emotions, conceptions, exhausting habits and so on. Look at any professor - does he looks happy, joyful, feeling anticipation? Would you like to be the same? As for me I don't. And if the professor discovers something new, receives an award or a diploma he will certainly be happy for a minute or two and then he'll again be loaded with a burden of daily routine.

Consciousness travel - is something absolutely different, greatly distinguished from other travels because it’s not "you who travels", but "you are the travel yourself". Your life changes not because someone has given you something, it's because you have changed yourself. Your experiences, your searches are not limited by anything, including money or boards, publications or rates at the institutes. All you need for such a travel is to live, to be alive which means to have some food and a shelter. You can get whatever you want, but it has no value for the travel. 
Another important difference is an independence from the previous travelers. If someone has discovered the feeling of beatitude, it doesn't make this experience less fascinating when you discover it. In this world there is no competition, no rivalry, no first places - in this world there is sympathy, a desire to share your knowledge with others who are searching for it. 
A great problem is that there is still no clear instruction showing how to begin this travel. Innumerable quantity of pseudo-spiritual books shower the reader with countless numbers of concepts, but do not give the answer to the simplest question - what can you do to start the journey. Where and how to take the first step that will open a new world for you. 
In my book I give the answer to this question, I speak about how and where to take the first step. The humanity hasn't had the idea what I' m writing in my book till now. The amazing feature of this travel is that you don't need to give up doing what you like for this purpose, you don't need to set out on a long-term voyage, there is no need to lock yourself in libraries and auditoriums for years and years - the whole life is at your feet, and making a consciousness travel, you can do physics, music or anything else that makes you happy at the same time. 
The humanity's travel to the worlds of consciousness is only beginning, and it's up to you to decide whether to become one of those who started the consciousness travel and still go on or to turn into ashes. 

